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Juunii est au terrain de jeu.  
Il déguste une collation et s’amuse au soleil de cette belle journée.

Juunii is at the playground.  
He is having a snack and some fun on a nice warm day.

J]à]i] WYx3F1]uCs/6g5`N6.
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Tout à coup Juunii entend d’étranges bruits; il aperçoit  
d’étranges lumières dans le ciel et commence à se sentir vraiment bizarre. 

En fait, ça devient une journée assez étrange.

Suddenly Juunii hears strange noises; he sees strange lights in the sky and 
he begins to feel very strange indeed. This is becoming a strange day.

b[?o gnv9M4Li +J]à]i] iWc6gu4, bfo6Lil csmJu4. 
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Ce sont les quatre vedettes! Les quatre vedettes descendent tout droit  
du ciel et s’approchent de Juunii. Wow! Quelle journée extraordinaire!  

Ils vont atterir sur le terrain de jeu.

It’s the Fabulous Four! The Fabulous Four are flying out of the sky,  
coming closer to Juunii. Wow! What an exciting day!  

They’re going to land in the playground.

b2fxo ybm5`N5 wvJ6|t5! t1u]/Lt4 +Jij5 c[oo6g5.   
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Avant que Juunii ne puisse dire quoi que ce soit, le roi Caribou se trouve devant lui. 
« Donne-moi ces friandises » dit le roi Caribou.  

Juunii est si surpris qu’il ne sait plus quoi dire. « Haut les mains ou sinon  
je vais te zapper avec la lance de mes bois », s’exclame le roi Caribou.

Before Juunii can say anything, King Caribou is in front of him.  
“Give up that junk food” says King Caribou.  

Juunii is so amazed he can’t say anything.  
“Hands up or I’ll zap you with my antler spear”, says King caribou. 

Ji i2oD8N6yMs6t8NA, g4]g2 xzJ6|c3Jxz nz`ioxi4Li 
b2fx ie5bsq5g5 nfMs4r5.” +Ji bbulxj5 i2o3i4 xJo6S6. 
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Juunii lève les mains et les friandises tombent par terre. 
« Je me rends. Tu es trop fort pour moi, » dit Juunnii.

Juunii puts his hands up and his junk food falls to the ground. 
“I give up. You’re too strong for me”, Juunnii says.

ᔫᓂ ᐃᓴᒃᒪᑦ ᓂᕿᑦᑕᐅᖏᑦᑐᖁᑎᖏᑦ vbZ3S5 miC3j5. 
 sc6S6 +J]i ᓴᐱᓕᖅgᖓ, W[AlxCF5 ni7i



Tout à coup, une collation merveilleuse surgit de nulle part.

Out of nowhere, wonderful snacks appear.

ᑕᒫᙵᒥᐊᕐᓗ ᓂᕿᑦᑕᐅᔪᑦ kw}CMux6Lt5.



« Une bonne collation me donne une énergie qui dure.  
Mange bien, bois bien, vis longtemps et passe ce secret à tes copains! »

“Strong snacks give energy that lasts. Eat strong, live long and pass it on!”

ie5yxg6bD5y w|kc5}b3i6nsix6Sy vJy5yx3lil!”



Building Healthy Bodies Information: Snack Food Shootout
Parents:
1. Children are being conditioned to crave salty and sweet foods through the snacks that we introduce

them to. Today there are a lot of baby snack foods that lead children to want candies and chips. They are
not necessary for a child’s good health. They are also expensive. Do not introduce these foods to your
child. Young children can snack on dry unsweetened cereal, raisins, non-sweet biscuits and berries.

2. Children often need a snack mid-day. Have healthy snacks available for them. Crunchy vegetables or
fruit with dips, cheese and crackers and smoothies are great snacks. Older children can have nuts or dry
unsweetened cereal mixed with raisins or dried cranberries.

ᖃᓄᐃᖏᑎᐊᖅᑐᓂᒃ ᑎᒥᖃᕐᓂᕐᒥᒃ ᖃᐅᔨᒪᔪᑎᒃᓴᑦ 
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ᐊᖓᔪᖄᑦ:

1. 		ᓄᑕᖃᑦ ᐱᓱᐊᓕᖅᓵᒐᐅᓚᐅᖅᐳᖅ ᑕᕆᐅᓕᖕᓂᒃ ᒪᒪᖅᑐᓂᒡᓗ ᓂᕆᑎᑦᑕᐅᕙᒃᖢᑎᒃ. ᑭᓯᐊᓂ ᐅᑉᓗᒥ ᓄᑕᖃᓄᑦ
ᓂᕆᐊᕐᔪᖕᓇᖅᑐᑦ ᐱᓱᐊᓕᕐᓇᖅᐳᑦ ᐅᖁᒥᐊᖃᑖᓂᒃ ᓯᑉᔅᓂᒡᓗ. ᓴᓇᔭᐅᒐᓗᐊᖅᑎᓪᓗᒋᑦ ᔫᐳᒃᑯᓐᓄᑦ ᓄᑕᖃᓂᒃ
ᐃᓅᑎᐊᖅᑎᑦᓯᓂᓗᖏᑐᑦ. ᐊᑭᑐᓗᐊᕐᖢᑎᒡᓗ. ᑕᒪᑯᓂᖓ ᓄᑕᖃᑉᓯᖕᓄᑦ ᐱᓱᐊᓕᖅᑎᑦᓯᑕᐃᓕᓂᐊᖅᐳᓯ. ᓄᑕᖃᑦ
ᓂᕆᑕᕈᖕᓇᖅᑐᑦ ᐅᑉᓛᕈᒥᑕᕐᓂᑦ, ᐸᐅᕋᓂᒃ, ᓯᒐᓛᕐᓂᒃ ᒪᒪᓗᐊᖏᑐᓂᒃ ᐊᒻᒪ ᓄᓇᒥᑦ ᐱᔪᓂᒃ ᐸᐅᕋᓂᒃ.

2. ᓄᑕᖃᑦ ᐅᑉᓗᑉ ᕿᑎᖓᓐᓂ ᓂᕆᓱᐊᖅᐸᒃᐳᑦ. ᐱᑕᖃᕐᓂᓗᒡᓗᑎᑦ ᓂᕆᔭᒃᓴᖏᓐᓂᒃ ᑎᒥᒧᑦ ᓈᒻᒪᑎᐊᕐᓇᖅᑐᓂᒃ.
ᒪᒪᖅᑐᓂᒃ, ᐃᒻᒨᔭᓂᒃ, ᓯᒐᓛᕋᓛᓂᒡᓗ, ᐱᐅᖕᒪᑕ ᑕᒪᒃᑯᐊ. ᑭᓯᐊᓂ ᓄᑕᖃᑦ ᐊᖏᓂᖅᓴᐃᑦ ᓇᑦᔅᑐᕈᖕᓇᖅᑐᑦ
ᐅᑉᓛᕈᒥᑕᓂᒡᓘᕙ ᐸᐅᕋᓂᒃ ᐃᓚᓯᒪᓗᒋᑦ.

ᐅᖃᓕᒫᕐᓗᒍ, ᑐᓵᓗᒍ ᐊᒻᒪ ᐃᒻᖏᓕᕐᓗᒍ Water Water -  https://cichprofile.ca/module/7/innovative-examples/

promoting-healthy-nutrition-and-physical-activity-the-inuit-super-hero-storybook-series/

Renseignements sur Corps en santé : La bataille des friandises 
Parents :

1. Les enfants s’habituent aux aliments salés et sucrés dû au fait que ce sont souvent les collations qu’on
l’on introduit dans leur alimentation. De nos jours, il existe plusieurs collations pour bébés qui amènent
les enfants à vouloir manger des bonbons et des croustilles. Les bonbons et les croustilles ne sont pas
nécessaires à la bonne santé de votre enfant. De plus, ces collations coûtent cher. N’introduisez pas ces
aliments dans l’alimentation de votre enfant. Les jeunes enfants peuvent grignoter des céréales sèches et
sans sucre, des raisins secs, des biscuits sans sucre et de petits fruits des champs.

2. Les enfants ont souvent besoin d’un goûter dans l’après-midi. Assurez-vous d’avoir des grignotines
bonnes pour la santé que vous aurez prévues pour eux. Des crudités ou des fruits avec trempette, du
fromage et des craquelins, et les smoothies constituent d’excellents goûters. Les enfants plus vieux peuvent
manger des noix ou des céréales sèches et sans sucre mélangées avec des canneberges ou raisins secs.



ᖃᓄᐃᖏᑎᐊᖅᑐᓂᒃ ᑎᒥᖃᕐᓂᕐᒥᒃ ᖃᐅᔨᒪᔪᑎᒃᓴᑦ 
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ᐃᓕᓐᓂᐊᖅᑎᑦ:
ᑕᒻᓇ ᐅᖃᓕᒫᒐᖅ ᐅᖃᐅᓯᖃᓗᐊᖅᑐᖅ ᓂᕿᓂᒃ ᑕᕆᐅᓕᖕᓂᒃ ᐊᐅᒃᓯᕆᐊᖅᑐᖃᓗᐊᖅᑐᓂᒡᓗ ᐃᑲᔪᖅᑐᐃᑉᓗᓂ 
ᓇᓕᐊᖕᓂᖅᖠᖅ ᓂᕿᑎᐊᓂᒃ ᓂᕆᓂᖅᓴᐅᑕᕐᓂᕐᒥᒃ. ᖃᐅᔨᒪᔪᑎᒃᓴᑦ ᐊᑐᖅᑕᕐᓗᒋᑦ ᓄᓇᒥ ᐅᑲᓪᓕᑦ ᓂᕿᖏᑦ ᐊᒻᒪ 
ᐊᖏᒡᓕᕙᒃᑐᑦ ᐃᒻᒨᔭᐃᑦ, ᖃᕆᑕᐅᔭᒥ ᑕᑯᔭᐅᔪᖕᓇᖅᑐᑦ ᐊᑑᑎᖃᕐᓂᖏᓐᓂᒃ ᓂᕿᑦ ᓄᑕᖃᓄᑦ ᐅᖃᐅᓯᖃᖅᑐᑦ. ᑕᒻᓇ 
ᐅᖃᓕᒫᒐᖅ ᐅᖃᐅᓯᖃᕈᖕᓇᖅᑎᑦᓯᔪᖅᑕᐅᖅ ᐃᓱᒪᒋᔭᑉᑎᖕᓂᒃ ᐃᒃᐱᒋᔭᑉᑎᖕᓂᒡᓗ. ᐊᑐᕈᖕᓇᖅᐸᓯ ᐅᖃᓕᒫᒐᖅ ᔫᓐᓂᒥ 
ᐅᖃᐅᓯᖃᕐᓗᓯ ᐃᒃᐱᒋᓂᑉᓯᖕᓂᒃ ᐊᒻᒪ ᖃᓄᖅ ᐱᓕᕆᐊᕆᓱᕐᒪᖔᑉᓯᐅᒃ ᐃᒃᐱᒋᓂᓯ. ᐅᖃᐅᓯᕆᓗᒍ ᖃᓄᖅ ᔫᓂ 
ᐃᒃᐱᒋᓚᐅᕐᒪᖔᑦ ᐅᖃᓕᒫᒐᕐᒥ. ᓄᑕᖃᓂᒡᓗ ᐅᖃᖃᑎᖃᕐᓗᓯ ᑎᐊᓐᓇᑐᑦ ᐃᒃᐱᒍᓱᓕᕌᖓᒥᒃ ᖃᓄᐃᓕᐅᓱᕐᒪᖔᑖ. 
ᑎᑎᕋᐅᔭᖑᐊᖅᓯᒪᔪᖅᑕᓕᒃ ᐃᒃᐱᒍᓱᖕᓂᕐᒧᑦ ᑐᕌᖓᔪᓂᒃ ᖃᕆᑕᐅᔭᒻᒥ ᐊᑐᒐᐅᔪᖕᓇᖅᑐᑦ ᑖᑉᑯᐊ ᐅᖃᐅᓯᐅᑎᓪᓗᒋᑦ.

ᐅᖃᓕᒫᕐᓗᒍ ᑐᓵᒻᒫᕐᓗᒍ ᐃᒻᖏᕐᓗᒍ ᓂᕆᒻᒫᕐᓗᓂ ᖃᕆᑕᐅᔭᒻᒥ Eat Strong - https://cichprofile.ca/module/7/
innovative-examples/promoting-healthy-nutrition-and-physical-activity-the-inuit-super-hero-storybook-series/

Building Healthy Bodies Information: Snack Food Shootout
Educators:
This book focuses on the effects of salty and sugary snack foods and promotes healthy substitutes. Use the 
information about the Crunchy Carrot and Stretchy Cheese provided on the website to teach children 
about the benefits of those kinds of healthy snacks.

This book also provides an opportunity to discuss emotions. You can use the reactions on Juunii in the 
book to talk about additional feelings and ways we express our feelings. Talk about how Juunii might have 
been feeling on each of the different pages of the book. Discuss with children when they may have felt the 
same way. There are feeling charts available on the website to help with these discussions.

Read the book and then listen and sing Water Water - https://cichprofile.ca/module/7/innovative-examples/
promoting-healthy-nutrition-and-physical-activity-the-inuit-super-hero-storybook-series/

Renseignements sur Corps en santé : La bataille des friandises 
Éducateurs :
Ce livre porte sur les effets des grignotines salées et sucrées et met en valeur des substituts qui favorisent 
une bonne santé. Servez-vous des renseignements au sujet de la carotte croustillante ou du fromage tendre 
fournis sur le site web pour enseigner aux enfants les bienfaits de ces collations santé.

Ce livre fournit également une bonne occasion de parler des émotions. Vous pouvez utiliser les réactions de 
Juunii dans le livre pour discuter des sentiments et des façons dont nous les exprimons. Discutez de 
comment Juunii peut s’être senti à chacune des différentes pages de ce livre. Demandez aux enfants à quels 
moments ils ont pu se sentir de la même façon. On trouve sur le site web des dessins illustrant les 
sentiments pour faciliter ces discussions.

Lisez le livre et puis écoutez et chantez « Water Water » - https://cichprofile.ca/fr/module/7/section/4/page/
promouvoir-une-saine-alimentation-et-lactivite-physique-serie-de-livres-dhistoires-sur-des-superheros-inuits/



La bataille des friandises 

Snack Food Shootout
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